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Zusammenfassung

        
Die angiographischen Befunde von 10 Patienten mit renalem Onkozytom werden beschrieben. Charakteristische /eichen sind: Fehlen von Gefäßummauerung, Gefäßabbrüchen, arteriovenösen Kurzschlußverbindungen und Kontrastmittelseen (8/10). Radspeichenstruktur der Tumorgefäße (8/10). Homogene Tumorkontrastierung in der kapillären Phase (7/10). Gute Abgrenzbarkeit zur Niere und Umgebung (9/10). Peritumoraler Halo (4/10). Ergibt sich bei der computertomographischen Untersuchung einer renalen Raumforderung der Verdacht auf das Vorliegen eines Onkozytoms (Teil I der Arbeit), sollte zur Erhärtung der Diagnose und zur Planung des operativen Vorgehens eine Angiographie durchgeführt werden.


      
        
Summary

        
The angiographic findings in ten patients with renal oncocytoma are described. Characteristic features include: absence of encasement, vascular occlusions, arterio-venous shunts and contrast lakes (8/10). Spoke-heel arrangment of tumor vessels (8/10). Homogeneous tumour contrast during the capillary phase (7/10). Sharp demarcation from the kidney and surroundings (9/10) and a peritumoral halo (4/10). If the suspicion of an oncocytoma is raised by CT examination of a space-occupying lesion (part I), angiography should be performed to confirm the diagnosis and help in planning surgical treatment.
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